

平成30年度 第8回ナイスレディ講座開催

平成30年12月23日、広野町公民館において、第8回ナイスレディ講座が開催されました。講師は、農業生産法人 有限会社 磐植ハンギングバスケットマスター、コンテナガーデニングマスター 佐藤英子 先生（いわき市）『寄せ植え（お正月用）』とい

う内容でご講義いただきました。当日は17人が参加しました。参加者の皆さまから感想をいただきましたので、ご紹介させていただきます。

- お正月の花らしく千両と花のようにしている葉ボタンが、鉢に可愛らしく入り、もう気分はお正月です。ぱっと明るくピンクの桜草も可愛らしくステキに植えられて幸せそうです。ありがとうございます。
- 楽しい寄せ植え教室でした。お正月もこれでバッチリ！
- 花は大好きなので、今回の講座を楽しみにしていました。多種の寄せ植えは、葉の裏、表、..など難しさもありますが、良かったです。ありがとうございます。
- いろいろな花があり楽しく植えることができました。良いお正月を迎えることができます。とても楽しい1日でした。
- 葉ボタンの茎の曲がりに苦労しましたが、先生の指導によりステキな寄せ植えが完成しました。楽しい時間を過ごすことが出来ました。
- 今回、とても楽しみにしていた寄せ植えを作りました。バランスが難しく、植木も思うように植えられませんでした。家でも作ってみます。
- ステキな寄せ植えが出来ました。玄関がお正月らしくなります。ありがとうございます。
- お正月用の寄せ植え、初めて挑戦しました。なかなか難しかったけど、何とかまとまりました。
- 今回の寄せ植えは、お正月用の花で、葉ボタンを使いましたが、葉ボタンが曲がっていたので、なかなか思うように植えることが出来なかったです。でも、先生に手伝ってもらい、仕上がりは良く出来て、玄関に飾ります。
- 葉ボタンを収めるのが難しかったが、最終的に良く出来たので良かったです。良い正月を迎えられます。来年もよろしく！
- ありがとうございました。自分が作った寄せ植えで、新しい年を迎えることができ、うれしく思います。枝ぶりに合わせて植えるので、結構、苦労しました。でも楽しかったです。
- お正月の寄せ植え、楽しく学ばせていただきました。すばらしいので、家に飾るのが楽しみです。ありがとうございます。
- 楽しかったです。
- 材料を見て、出来るかどうか不安でしたが、先生の指導のもと楽しく植えることが出来ました。さっそく、玄関に飾り、お正月を迎えたいと思います。
- 千両の入った寄せ植え、自分なりにステキに仕上げました。来年のお正月、玄関先でお客様を笑顔で迎えてくれそうです。
- 今日は、寄せ植えということで楽しみにしておりました。というのも、私の趣味の一つであるからです。でも、今までは、自己流だったので、基本を知りたかったからです。最初、鉢と材料を見た時、はたして、全部植え込みが出来るか、不安でしたが、先生の手にかかると、きちんと鉢の中に収まったのには、びっくりしました。お正月には、玄関に置いて、新年を迎えたいと思います。



平成30年度 公民館子ども茶道教室修了式開催

平成30年12月22日、広野町清明館（二ツ沼総合公園内）において、平成30年度4月から月1回開催されていた公民館子ども茶道教室の最終回教室開催と修了式が行われました。

当日は、最終教室ということもあり、保護者を招待して開催されました。

まず、最初に10人の教室生が保護者に盆路点前で呈茶をした後、修了式に入りました。

修了式では茶道裏千家家元 利休居士十六世 千 宗室の名代として講師の茶道裏千家 教授 猪狩宗成（猪狩順子先生）が、5人の教室生1人1人に奨励証を渡しました。

